

10.4.2025

Nachfolge gesichert: Michel Nicolet übernimmt die Leitung von RegionAlps

Der Verwaltungsrat von RegionAlps freut sich, die Ernennung von Michel Nicolet zum neuen Direktor des Unternehmens bekannt zu geben. Er wird sein Amt – und damit die Nachfolge von Yves Marclay – am 1. Mai 2025 antreten. Nach einem Übergangszeitraum von einem Monat für die Übergabe wird dieser das Unternehmen verlassen, um am 1. Juni 2025 seine neue Stelle bei der MOB (Montreux Berner Oberland Bahn) zu beginnen.

Michel Nicolet verfügt über 20 Jahre Erfahrung in den Bereichen Mobilität sowie Bahn- und Strassenverkehr und hatte bereits Führungspositionen bei namhaften Unternehmen wie den Schweizerischen Bundesbahnen (SBB) und den Freiburgischen Verkehrsbetrieben (TPF) inne. Als ehemaliger Generalsekretär war er von Januar bis Juni 2020 als interimistischer Generaldirektor und anschliessend als Leiter der Entwicklungsabteilung bei den Freiburgischen Verkehrsbetrieben (TPF) tätig. Derzeit ist er seit fast drei Jahren Leiter Finance Engineering Data and Analytics bei der SBB.

Seine Karriere zeichnet sich durch fundierte Fachkenntnisse in den Bereichen Finanzmanagement und strategische Steuerung aus. Michel Nicolet kann mit seiner Technikaffinität, seinem offenen Ohr und seiner durchdachten Herangehensweise punkten. Diese Stärken sind wichtige Voraussetzungen, um RegionAlps bei den anstehenden Herausforderungen erfolgreich zu unterstützen – insbesondere im Hinblick auf Innovation und Agilität. Er hat an der Hochschule für Wirtschaft Freiburg (HSW-FR) ein Executive MBA in Integrated Management absolviert und ist perfekt zweisprachig (Französisch und Deutsch).

Wir freuen uns, Michel Nicolet als neuen Direktor bei RegionAlps willkommen zu heissen. Sein Profil vereint Sorgfalt, strategische Weitsicht und ausgezeichnete Branchenkenntnisse. Dies entspricht voll und ganz den erforderlichen Fähigkeiten, um die Herausforderungen zu meistern und die Ziele zu erreichen, die sich das Unternehmen für die kommenden Jahre gesetzt hat.

David Fattebert, Präsident des Verwaltungsrats von RegionAlps

Nach einem anspruchsvollen Auswahlverfahren fiel die Wahl auf Michel Nicolet, dessen Profil den strategischen Herausforderungen von RegionAlps am besten entspricht. Seine Ernennung ist das Ergebnis seines langjährigen beruflichen Engagements und folglich der logische nächste Schritt sowie ein weiterer Meilenstein seiner Karriere.

Martigny, 10. April 2025